



# Koryo 陵 雲 High School

〒031-0011 青森県八戸市田向二丁目2番6号 / 電話 0178-44-3866 / FAX 0178-43-9077  
http://koryo-high-school.com / E-メール koryo@chibagakuen.ac.jp

## 県3部リーグ後期

### 開幕3連勝

サッカー県3部リーグ後期が開幕した。6月27日(日)から8月9日(月)までの期間で全7試合がリーグ戦形式で行われ、1位のみが来年度2部昇格となる。本校は、開幕3連勝しチームが一丸となって2部昇格という目標に向かって戦っている。

○第1節 6月27日(日) 十和田市高森山運動公園球場  
向陵 5-0 (前半2-0 後半3-0) 八戸東

#### 【得点】

- 1年 徳田 琉星(静岡市立蒲原中学校出身)
- 1年 細越 朝陽(第一中学校出身)
- 1年 守永 賢心(茅ヶ崎市立梅田中学校出身)
- 3年 佐藤 大輝(三戸中学校出身)
- 3年 吉田 光汰(根城中学校出身)

○第2節 7月4日(日) 三本木農業高校グラウンド  
向陵 4-2 (前半3-2 後半1-0) 野辺地西3rd

#### 【得点】

- 1年 山家 昌悟(平塚市立土沢中学校出身)
- 3年 吉田 光汰(根城中学校出身)
- 3年 佐藤 大輝(三戸中学校出身)
- 3年 佐々木琉惟(三戸中学校出身)

○第3節 7月11日(日) 十和田市高森山運動公園球場  
向陵 2-1 (前半2-1 後半1-0) 三本木農業2nd

#### 【得点】

- 3年 佐藤 大輝(三戸中学校出身)
- 1年 徳田 琉星(静岡市立蒲原中学校出身)



撮影: マネーシャ 3年 石藤 凧紗さん (根城中学校出身)

1年 佐々木俐玖(名川中学校出身) 三本木農業戦、キーパーとして初先発しました。高総体は試合に出ることができず悔しい気持ちをバネに練習に力を入れてきたので、出場できたことは良かったです。セットプレーからの失点は、声出しのミスがありました。声出し、広い視野で全体を把握した確かな指示を出すこと、常に冷静な判断ができるようにすることなどの課題が見つかったので、次の試合までに改善したいです。さらに練習を積んでチームに貢献したいです。



撮影: マネーシャ 3年 石藤 凧紗さん (根城中学校出身)



撮影: マネーシャ 3年 石藤 凧紗さん (根城中学校出身)

#### 【今後の日程】

- 第4節 7/25(日) 三本木戦(三農高グラウンド) 12時
- 第5節 8/1(日) 八戸西戦(PAMCOフィールド) 9時
- 第6節 8/7(土) 八戸戦(高森山運動公園球場) 12時
- 第7節 8/9(月) 光星3rd戦(PAMCOフィールド) 13時

### 選手権大会二次予選組み合わせ決定

第100回全国高校サッカー選手権大会二次予選大会組み合わせ抽選会が7月14日(水) 盛運輸アリーナで行われ、対戦相手が決定。本校は、高総体でベスト16だったため一回戦がシードとなり、8月29日(日) 弘前市運動公園で青森東とウルスラの勝者とあたる。

## 全国高総文祭出発式に参加



### 自分たちの演技を

7月8日(木)、第45回全国高校総合文化祭和歌山大会の出発式が県総合社会教育センター(青森市)で行われバトン部が参加した。同大会は、昨年新型コロナウイルスの影響でWEB開催となったが今年からは現地開催となる。7月31日(土)から8月6日(金)までの7日間の日程で行う。バトン部は初日のパレードと8月2日(月)のマーチングパレード・バントワーリング部門に参加する。開催予定期間は、オリンピックと重なり新型コロナウイルスの感染状況を考えるといつ中止になるかわからないのが現状だ。しかし、生徒たちはどんな状況になっても「自分たちの演技を魅せる」と意気込んでいる。

#### 【抱負】

部長 3年 若本 京良(第一中学校出身) 今年の高総文では、現地へ行き演技することができると見て下さる方々に私たちの演技で感動してもらえるようにしたいです。また、ただ行くだけではなく、パレードではグッドパレード賞、マーチングパレード・バントワーリング部門では、講師者特別賞をいただけるようにしたいです。

副部長 3年 栗橋 美妃(第一中学校出身) 大会では、グッドパレード賞と講師者特別賞を受賞し、メンバーと楽しく最後まで踊り切りたいです。現地へ行って演技を披露できることや今まで支えて下さった方々への感謝の気持ちを忘れず、自分たちらしく、見ている方々を感動させられるような演技をしていきます。

3年 霞 瑠菜(第一中学校出身) 高総文では、青森県の代表としての誇りを持ち、練習した成果を出したいと思えます。そして、二つの賞を取って帰ってきたいです。また、衣装を作り、毎日支えて下さっている両親や先生、応援して下さい下さる方々への感謝の気持ちを込めて演技していきます。応援よろしくお願ひします。

3年 清水 李渚(第一中学校出身) コロナ禍にもかかわらず、現地で演技できることに感謝し、今までの練習の成果を存分に発揮していきます。そして、私たちの演技で会場内を盛り上げ、見ている方々を魅了させる演技をしたうえで、講師者特別賞とグッドパレード賞を受賞できるように頑張ります。

3年 村中 燦互(三戸中学校出身) 全国高総文では、去年現地で演技ができなかった分、全力で楽しんで演技したいと思えます。パレードでも大会でも賞をいただけるよう頑張ります。いつも支えて下さる方々に感謝の気持ちを込めて感動させる演技をします。応援よろしくお願ひします。

# 対泉院見学

7月5日(月)、6日(火)、吉田守夫先生の日本史の授業で2年生が対泉院を見学した。生徒たちは、江戸時代の八戸の飢饉について学び、先祖の懸命に生きる姿に思いをはせた。

## 【生徒感想】

2年 淡路 凜空(第三中学校出身)

対泉院には、大凶作で餓死した人や戦争で亡くなった人の供養をする石碑がありました。他にも多くの石碑があり、とても歴史のあるところだと知りました。今度は個人的に訪れてゆっくりと観察してみたいです。

2年 鈴木 篠(大館中学校出身)

貴福保育園、新井田小学校に通っていたので対泉院は何度も行ったことがあります。そして、お盆は毎年拝みに行っています。昨年はコロナで行けませんでした。今回久しぶりに行くことができて良かったです。昔、何があったのか詳しく知ることもできたので、家族にも話したいです。また貴福山に行く機会があったら、学んだことを忘れずに振り返りたいです。

2年 岩沢菜々子(鮫中学校出身)

対泉院に初めて行きましたが、何もかもが凄いと思いました。お寺の門脇に立っている人形はとも迫力がありました。また、八戸藩の石碑によると、何百年も昔、大凶作によって人々は飢饉に苦しみ、草や木の根、それがなければ人肉まで食べていたことを聞き、恐ろしかったです。境内の中も見学しましたが、蓮の花が咲いていたのは残念でした。咲いていた花は綺麗だったので、咲いていたら綺麗と羨ましく思っていました。



# 体育祭



7月13日(火)、規模を縮小して1学期最後の行事となる体育祭を行った。新型コロナウイルス感染症対策として競技の前後の消毒や応援の制限などを講じながらの実施となった。生徒たちは決められたルールに沿って各競技にあたり、予定時間内に終わることができた。教職員、保健体育委員の生徒たちを中心に準備・運営を行い、参加した全ての人が協力したおかげである。競技は個人競技2種目、団体競技6種目で優勝を争った。結果、各競技に安定した力を見せた3年2組が優勝、団結力を発揮した3年1組が準優勝を飾った。昨年度は中止となった体育祭。1、2年生は初めて、3年生は最後の体育祭を存分に楽しんだ。来年度はPTAによる恒例の炊き出し、観戦ができることを願う。

## クラス対抗リレー3年2組が圧勝

【総合順位・得点】	
優勝	3年2組 468
準優勝	3年1組 401
3位	1年1組 348
4位	2年2組 345
5位	2年1組 298
6位	1年2組 293

【リレー】	
1位	3年2組
2位	1年1組
3位	3年1組
4位	1年2組
5位	2年2組
6位	2年1組



【大玉転がし】	
1位	3年2組 1分51秒
2位	2年1組 2分4秒
3位	2年2組 2分7秒
4位	3年1組 2分23秒
5位	1年2組 2分33秒
6位	1年1組 3分13秒



【大縄跳び】	
1位	3年2組 57回
2位	2年1組 49回
3位	3年1組 31回
4位	2年2組 28回
5位	1年1組 26回
6位	1年2組 18回



【バンブーサーフィン】	
1位	3年1組 1分48秒35
2位	3年2組 1分48秒94
3位	2年2組 2分00秒59
4位	1年2組 2分7秒77
5位	2年1組 2分9秒81
6位	1年1組 2分24秒59



【綱引き】	
1位	1年1組
2位	3年1組
3位	2年2組
4位	1年2組
5位	3年2組
6位	2年1組



【玉入れ】	
1位	3年2組 59個
2位	1年1組 45個
3位	1年2組 42個
4位	2年2組 42個
5位	3年1組 41個
6位	2年1組 40個